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郡郡上上長長良良川川ロローータタリリーーククララブブ        バリー・ラシンＲＩ会長  

       会長テーマ              

繋ごう未来へ (心に残る 40 周年記念式典をみんなの力で)                                    

会長：美谷添里恵子  副会長：山下誠  幹事：畑中知昭   

  第１９４１回  平成３１年 ２月 ２７日（水） 

本 日 の 行 事  高 鷲 例 会 （ 卓 話 ： 麥 島 博 昭 様 ）
2018－19年度     美谷添里恵子会長          

幹事報告         畑中知昭幹事 

＊日本事務所より    

3月ロータリーレート １＄ 110円 

＊ガバナーエレクト事務所より    

 地区協議会の案内 

 4月 14日(日)13時点鐘 

 三重県総合文化センター
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第１９４０回例会 

会長挨拶                        2018－19年度 美谷添里恵子会長 

皆さん今晩は。郡上八幡ロータリークラブの皆様、ご来訪ありがとうございます。 

歓迎致します。５０周年記念式典、楽しみにしております。 

今日の会長の時間ですが、先週と今週と仏縁がありまして、その話をさせていただきたいと思います。 

先週の金曜日は八幡ロータリークラブの遠藤さんのお通夜にお参りをさせていただいました。遠藤さ

んとは、お顔は存じておりましたが、今まで直接お話をさせていただくことはありませんでした。です

のでメモリアルホール紫苑を経営されていると云う事も最近知りました。お参りして驚いたのはお寺さ

まが１０名お勤めをされていたことと、今まで見たことのない、すべて菊の生花で飾られた素晴らしい

祭壇でした。真ん中に胡蝶蘭があり、こんな祭壇を実際目にするのは初めてでした。よくテレビで芸能

人がお別れ会をされているような祭壇でしたので、すごいなと感心致しました。遠藤さんについては息

子さんが言ってみえましたが、36年前に奥さんに先立たれ、それから男手で子供さんを育てられたとい

うお話でした。今では立派な跡取りに育てられました。とても交友関係が広くて、頼母子も沢山されて

いたという事で、友人もたくさん見えたようです。どんな時でも明るい前向きな方だったようです。最

近では人工透析をていたようですが、透析する前日はいっぱいお酒を飲んで透析を受けて、翌日には、

また飲むという話を聞きました。77歳と云う事で、まだ早いなと思いますが、思い切り人生を楽しまれ

たように感じました。 

また今日は悲願寺へ会員の旭さんのお父さんの葬儀に参ってきました。お寺さんのお葬式は独特であ

りまして、お坊さんが 25名お勤めをされておりました。私たちが 40周年記念式典の時にお世話になっ

た節風社の雅楽の演奏で始まり、雅楽で終わる厳粛なお葬式でありました。途中で小雨が降ったりしま

したが、無事終了いたしました。私の実家が二日町にありますが、悲願寺さんが檀家でありますので、

亡くなられたご住職は前から存じておりましたし、お世話にもなっておりました。90歳になられたとい

う事でビックリしましたが、お参りしてよかったと思いました。副住職として会員の美香さんが最後に

挨拶をされましたが、落ち着いてとても良い話をされました。「人間に生まれた事を感謝しなさい。」と、

小さい頃からお父さんに教えられてきた、という話をされました。お寺に生まれて、これからお寺を背

負っていくということは、とても大変だと思いますし、女性で跡を継いでやられているという事は特別

大変だと思います。私達ロータリーアンの仲間たちは、心から応援をしたいと思います。 

最後に天使は千年の寿命があると言われているそうです。生まれてから 500年は面白おかしく楽しく

毎日を過ごすそうですが、501年から千年に向けての 500年間は死に向かって嘆き悲しみ最後は死んで

いくという話を聞いたことがあります。人間は誰も生まれた以上は必ず死にます。どんなお金持ちでも

悪人でも良い人でも必ず死ぬと云う事は決まっていますが、それがいつかは分かりませんので、こうや

ってのうのうと生きているんだと思います。余命宣告されたとしても、自分は間違いじゃないか、自分

はまだまだではないかと思い、死が自分の事と受け入れられないのが人間だと思います。自分自身もい

つ終わりが来るのか分らないと思いつつ、頑張って生きていくのが私たち人間ではないかと思ったこの

1週間でした。 

40周年の記念誌がようやく完成しました。私も 40周年実行委員会に入っていて、3年掛けてやりま



したが、この記念誌にすべてがまとめられています。読んで思い出していただき、振り返っていただき

たいと思います。皆様色々とご苦労様でした。本当にありがとうございました。 

郡上八幡ＲＣ 挨拶                             林健吉会長 

皆さん今晩は、今回で５回目の訪問になります。会長という役職を受けたことで皆さんと親しくなれ

たことに嬉しく思います。郡上八幡ＲＣは今年５０周年を迎えます。羽田野実行委員長と和田幹事と岩

出君の４人でお邪魔致しました。羽田野実行委員長より詳しく説明致します。貴重な時間をありがとご

ざいます。 

羽田野優男５０周年実行委員長 

皆さん今晩は。私は今回、５０周年実行委員長を仰せつかりました。まずもって郡上長良川ロータリ

ークラブ様には昨年４０周年記念式典を盛大に挙行されましたことを改めてお祝い致します。私共は今

年５０周年を迎えることになりました。美濃ＲＣ様がスポンサーにより２８名のチャーターメンバーで

昭和 44年 4月 10日に創立致しました。この 350年色々な事がありました。10周年の時に郡上白鳥ＲＣ

創立を記念事業としてお手伝い致しました。当時は各地域にクラブを作ることがＲＩの方針であり、ガ

バナーはノルマが強いられていました。正直郡上に 2つのクラブがあって存続できるかという声もあり

ましたが、昨年郡上長良川さんが 40周年、郡上八幡ＲＣが 50周年を迎えると云う事は一重に両クラブ

の会員の皆さんが一丸となって切磋琢磨して努力された証ではないかと思います。 

それ以来 40年、郡上長良川クラブさんにはおかれましては私共格別のご厚意を賜りまして、会員一

同感謝しております。50周年を迎えるに当たり、ささやかでございますが来る 5月 12日に記念式典を

催したいと存じます。記念事業と致しましては、昨今多発します自然災害に備えて、少しでも早く情報

を発信することで被害の減少に繋がれればと思い、電子掲示板を市の方へ寄贈することに決定しており

ます。記念式典の時は元号が変わる新しい月でもあります。是非ともご臨席を賜りたいと存じまして、

本日お邪魔させていただきました。よろしくお願い致します。 

 米山奨学生の引き受けについて                       財団米山委員会  

１．世話をする奨学生  

呉 文亮（ウー ウェン リィァン）大学・学部専攻 岐阜大学・地域科学（地域文化専攻） 

２．クラブへの交通手段  

クラブまで   高速バス（名鉄岐阜－郡上白鳥）1,860円  

名鉄岐阜BT15:05－郡上白鳥16:57もしくは名鉄岐阜BT16:45－五町神明公園17:52  

クラブから  通常 長良川鉄道－JR高山線 2,170円  

郡上白鳥20:25－美濃太田22:17 1,670円     美濃太田22:25－岐阜22:59 500円  

宿泊した場合 高速バス（郡上白鳥－岐阜）1,860円  郡上白鳥08:00－名鉄岐阜BT09:50  

３．これからの予定  

顔合わせ 2019年4月21日 名鉄ニューグランドホテル  

クラブへの出席 2019年5月例会（出席日は顔合わせの時に調整）  

以後、月1回の割合で出席し、2020年2月の例会までの参加となります。  

４．クラブでの役割     親睦委員会に所属する予定。    

ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会 山田敦君 

郡上八幡ＲＣ様 本日はお時間をいただきありがとうございます。50周年記念大会、ぜひとも多数の参

加をお願いします。 

郡上八幡ＲＣ 岩出様 春が早く来そうです。本日もよろしくお願いします。 

美谷添里恵子君 郡上八幡ロータリークラブ様、ご来訪ありがとうございます。楽しんで下さい。 

寺田澄男君 八幡クラブ 林会長、和田幹事、羽田野実行委員長、夜間例会にご苦労様です。岩出君よ

うこそ、歓迎致します。 

同文 山田君、山口君、岩谷君、小島君、寺田正実君、美谷添生君、和田良一君、大村君、畑中君 

羽土君 同文 貴クラブの 50周年を期待しております。  

井俣君 同文 インフルエンザがだいぶ静かになったと思ったら、母が日曜日からインフルエンザです。

まだ気が抜けない状態です。   

佐藤君 オリガミペイを導入しました。次は paypayです。 (本日 21,000円 累計 599,410円)      

次回例会予定               

２月２８日 ＩＤＭ（ホスト：山田敦君）      ３月 ４日 会長幹事会(美濃緑風荘)           

３月 ３日 各務原中央ＲＣ３０周年記念式典    ３月 ６日 休会 

出席報告                             出席委員会 山口里美君

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 1938回 ３３名 ２３名 １０名  69.7％ 

第 1939回 ３３名 １９名 １４名  57.58％ 



 


